

# Universidad.



Es un reconocimiento que aprecio y significa un desafío de plasmar en el mundo laboral lo que he aprendido"

BENJAMÍN SEPÚLVEDA  
 EGRESADO DE DERECHO UDEC CHILLÁN

POR SU EXCELENCIA ACADÉMICA

## Siete alumnos del campus Chillán recibieron Premio Universidad de Concepción

**El Premio se otorga a quienes obtuvieron la mejor calificación de su generación.** Ceremonia fue encabezada por el Rector de la UdeC, junto a las máximas autoridades de la casa de estudios.



**NOTICIAS UDEC-UDEC CAMPUS CHILLÁN**  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTOS: NOTICIAS UDEC

**C**omo todos los años, la UdeC realizó en su teatro la ceremonia correspondiente a los Premios Universidad de Concepción. Esta edición reconoció la trayectoria académica de 74 egresados, quienes terminaron sus carreras en los años 2021 y 2022.

El encuentro fue encabezado por el Rector, Dr. Carlos Saavedra Rubilar, acompañado de autoridades universitarias, como el vicerrector de Asuntos Económicos y Administrativos, Dr. Miguel Quiroga Suazo; y la vicerrectora de Relaciones Institucionales y Vinculación con el Medio, Dra. Ximena Gauché Marchetti, junto

Los galardonados recibieron una beca para estudiar un postgrado en la UdeC.

con decanos y decanas, directivos de los campus, así como también las familias de los estudiantes que recibieron premio.

El Premio Universidad de Concepción se otorga a quienes obtuvieron la mejor calificación de su generación, pero además terminaron su carrera en el tiempo correspondiente y aprobaron todas sus asignaturas en la primera oportunidad. "Esperamos siempre que los y las estudiantes desarrollen su máximo esfuerzo y sean la mejor versión de sí mismos durante sus estudios y por supuesto que esto llevará a buenos resultados, lo que en algunos casos redundará en este premio", expresó el Rector.

De la UdeC Campus Chillán son siete estudiantes que reciben este galardón, destacando su excelencia académica.

Se trata de Jorge Cleman Esteban Vega Rodríguez (Agronomía), Benjamín Ignacio Sepúlveda Molina (Derecho), Emilia María Margarita Alejandra Ferrada Leal (Medicina Veterinaria), Mickel Alejandro Garrido Concha (Ingeniería Ambiental), Denise Andrea Hernández Aravena

(Ingeniería Civil Agrícola), Nayareth Paulette Cisternas Vásquez (Enfermería) y Andrés Antonio Riquelme Bustos (Ingeniería Comercial), quienes se manifestaron agradecidos por tal distinción.

El director general del campus Chillán, Dr. Pedro Rojas García, destacó a quienes recibieron este Premio, agradeciendo la labor que realizan las académicas y académicos de las distintas facultades y escuelas, que han apoyado la formación de las y los estudiantes.

"Felicitó a las y los estudiantes que recibieron este Premio Universidad de Concepción año académico 2022. Ustedes son dignos representantes de los valores institucionales de nuestra Casa de Estudios. Esperamos que continúen su formación de posgrado en esta universidad", expresó.



Esperamos siempre que los y las estudiantes desarrollen su máximo esfuerzo y sean la mejor versión de sí mismos"

DR. CARLOS SAAVEDRA  
 RECTOR UNIVERSIDAD DE CONCEPCIÓN